

Heimer-News Nr. 36

Blatt 1 von 1

Spartenstich bei Elektror in Waghäusel

Es ist soweit! Der Spatenstich für den Hallenneubau bei Firma Elektror ist vollzogen. Am 11. September 2013 wurde der offizielle Spatenstich im Beisein des Oberbürgermeisters von Waghäusel, des Stiftungsvorstandes und vieler anderer geladener Gäste vollzogen. Damit kann die terminliche Planung und Abwicklung für die Erweiterung des Fertigungszentrums beginnen.

Ein wesentlicher Teil der Erweiterung ist die neue Lackieranlage für das Werk. Die zentrale Bedeutung der Lackieranlage für die Produktions- und Qualitätssteigerung am Standort Waghäusel wurde in der Ansprache des Geschäftsführers Ulrich Kreher besonders herausgestellt.

Heimer ist stolz, einen wesentlichen Beitrag zur Standorterweiterung und -Sicherung in Waghäusel durch Firma Elektror leisten zu können.

Produktionserweiterung am Standort Waghäusel

PROGRAMM IN DER ÜBERSICHT

- Ansprachen**
- Ulrich W. Kreher**
Geschäftsführer Elektror airsystems gmbh
 - Walter Heßer**
Oberbürgermeister der Stadt Waghäusel
 - Wiener Schmidt-Weiss**
Geschäftsführer Leonhard Weiss GmbH & Co. KG
 - Franz Longin**
Vorsitzender des Stiftungsrates der rimb-Stiftung

Spatenstich

Umtrunk zum guten Gelingen

Produktionserweiterung am Standort Waghäusel

INFORMATIONEN ZUR PRODUKTIONSERWEITERUNG

Fakten:

- Neue Stahlblechgehäuse-Fertigung und Lackieranlage
- Erweiterung der Hallenfläche um 3.600 m²
- Neue Gesamt-Produktionsfläche von 10.194 m²
- Gesamtinvestitionen von ca. 10 Mio. Euro
- Zukunftssicher und hochtechnologisiert
- Umweltbewusst und energieeffizient

Zielsetzungen:

- Optimierte Produktionsstrukturen
- Integration der neuen Bereiche
- Transparenz und Effizienz der Logistikabläufe deutlich erhöhen
- Vorbereitung auf wachsende, zukünftige Kundenbedürfnisse
- Mehr Raum für Innovationen und Portfolioerweiterungen

GESTERN, HEUTE, MORGEN

1923 Gründung der Elektro-Motoren-Handelsgesellschaft durch K. W. Müller	1954 Spatenstich für das erste eigene Produktionswerk (Wag., Waghäuseler Str.)	2002 Gründung der rimb-Stiftung, die die Nachfolge von Frau Müller-Rul antritt.
		

www.elektor.de

2003 Produktionsbeginn im heutigen Produktionszentrum (Wag., K.-W.-Müller-Str.)	2006 Spatenstich für das neue Headquartier in Oulfdörm	2013 Spatenstich für den Erweiterungsbau in Waghäusel
		

www.elektor.de

Kontakt: n.drescher@heimer.de